

Le groupe [NINKASI](http://www.ninkasi.fr) (*siège à Lyon*), spécialisé dans la brasserie et la restauration, poursuit son développement et l'élargissement de sa gamme. En effet, le site de Tarare va compter une nouvelle usine d'ici 2022 et de nouveaux produits vont être lancés. Le site de Tarare a été ouvert en 2012 et s'étend sur 1.600 m<sup>2</sup>. Un nouveau lieu de brassage est devenu nécessaire pour poursuivre la production. La deuxième usine sera installée sur un terrain de 10.000 m<sup>2</sup> dans une nouvelle zone d'activités. L'enseigne se tourne progressivement vers un développement national. La construction doit débuter début 2021 pour une ouverture l'année suivante. L'usine sera dotée de matériel neuf tandis que le site actuel pourrait être mis à disposition de nouveaux brasseurs. [www.ninkasi.fr](http://www.ninkasi.fr)